

Penquista que eludió encerrona permitió arresto de dos sujetos

Al verse en la difícil situación, conductor afectado llamó a Carabineros, quienes le dieron instrucciones y generaron un operativo que terminó con dos individuos detenidos en el mall.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Dos sujetos de nacionalidad extranjera fueron detenidos por Carabineros tras el intento de encerrona a un conductor que viajaba desde Concepción hacia Talcahuano. De acuerdo con los antecedentes entregados por la Segunda Comisaría de Carabineros de Talcahuano, la víctima logró contactarse con la institución para generar un operativo que terminó con el arresto en el Mall del Trébol.

Según la información policial, el conductor, en plena carretera, se dio cuenta de que intentaron abordarlo desde dos vehículos distintos, uno de los cuales simuló un choque. No obstante, logró evitarlos y llamó a Carabineros para informar sobre la situación. En ese momento, se coordinaron para que el conductor llegara al mall chorero, lugar donde un operativo lo estaba esperando.

El teniente coronel Carlos Araneda, comisario de la 2ª Comisaría de Talcahuano, señaló que "tuvimos un procedimiento exitoso en el que logramos



CARABINEROS Y VÍCTIMA LOGRARON COORDINARSE Y ESO SIGNIFICÓ LA DETENCIÓN DE SUJETOS.

frustrar un robo de vehículo que comenzó en Concepción. Esta dinámica, como ya se ha visto en muchas oportunidades, involucra a dos vehículos que siguen a la víctima".

"Uno de ellos, el que iba delante del vehículo de la víctima, simula haber sido chocado por esta. El conductor se baja, pero la víctima se da cuenta de la situación, huye y toma con-

tacto con personal de Carabineros. En ese momento, se le dan las indicaciones para que llegue a un lugar seguro, que es el Mall Plaza", agregó.

"En ese lugar tenemos un dispositivo permanente, por lo que logramos la llegada de otros dispositivos policiales y efectuamos la detención justo cuando los delincuentes iban a enfrentarse a la víctima",

complementó.

"Lo importante aquí es que la víctima mantuvo la calma, contactó a Carabineros y proporcionó la georreferenciación para lograr la detención de estas personas, ambos extranjeros", afirmó, añadiendo que "en todo momento la víctima iba en comunicación con nosotros. Ya teníamos todos los recursos en el mall y sus in-

“
 Lo importante aquí es que la víctima mantuvo la calma, contactó a Carabineros”.

Tte. coronel Carlos Araneda,
 2a Comisaría de Talcahuano

mediaciones, y eso obviamente facilitó la detención oportuna. Hago un llamado a las personas para que al conducir lo hagan de manera precautoria, tomen las medidas del caso y estén siempre pendientes de su entorno”.

"En muchas ocasiones, los conductores están más atentos al teléfono u otras distracciones que a manejar. La idea de conducir a la defensiva es precisamente darse cuenta si estamos siendo perseguidos", concluyó.

El teniente coronel detalló que los detenidos en el operativo son "un venezolano y un colombiano, ambos en situación de irregularidad".

PREOCUPACIÓN
 Manuel Coloma, presi-

dente de la Unión Comunal de Talcahuano, indicó que "es un tremendo problema para los conductores, que andan con temor, con los autos cerrados, no solo en las arterias de Talcahuano, sino también en la Interportuaria y en la ruta detrás de la industria, el camino que lleva a Concepción".

"En esos lugares uno tiene que andar con los autos cerrados y no puede tener los vidrios abiertos porque hay miedo de que los malhechores intenten robarte el vehículo o tus pertenencias. Al final, todos estos episodios igual suceden", sostuvo.

Ricardo Contreras, vecino de la zona, expresó que "a mí igual intentar hacerme una encerrona cerca de la población Libertad hace un tiempo, pero no me detuve y seguí. Eso sí, tuve que dar un par de vueltas para poder volver a mi casa".

"Es una sensación difícil, ansiosa, porque entras en una crisis de emociones, más por no perder tu esfuerzo, que es tu auto. Muchos dicen que las cosas se recuperan, pero quienes no han vivido una situación similar solo hablan", comentó. ☺